



誓の丘

はず の おか

12月号



廿日市市立津田小学校

<http://www.hatsukaichi-edu.jp/tsuta-e/>

令和6年11月26日

たくさんの思い出ができた修学旅行！

11月6日（水）～7日（木）にかけて6年生全員そろって四国へ修学旅行に行きました。主な行程は、四国水族館や四国ミュージアムの見学、手打ちうどん作り、レオマワールドでのグループ行動です。天候にも恵まれ、2日間の楽しい修学旅行を満喫することができました。6年生の修学旅行のふり返りを読むと、「楽しかったのは、みんながルールやマナーを守っていたからだ」と書いていた人がいました。ルールやマナーを守ることがなぜ大切なのか、再確認できた修学旅行にもなったようです。また、「買ったお土産を早くお婆ちゃんに渡したい」「作ったうどんを家族においしく食べてもらいたい」と、離れていても、大切な家族への思いは変わらない2日間でもありました。



たくさん獲れた さつまいも(11/6)



生活科の時間に、1・2年生、たんぽぽ組、すみれ組と地域の方でさつまいもを収穫しました。立派なものがたくさん獲れて、みんな充実した表情でした。そのさつまいもを使って、調理員さんが「さつまいもご飯」や「さつまいもチップス」など、さまざまなさつまいも料理を作ってください、全校みんなで味わうことができました。とても甘くておいしかったです。地域の皆さん、調理員さん、ありがとうございました。

読書の秋 図書委員会の発表(11/13)



児童朝会で、図書委員会のみなさんが昔話2冊を紹介してくれました。「こだぬきのおんがえし」と「ねずみじょうど」です。劇も入れながらの紹介で、観ていた人も思わずお話の世界に引き込まれました。これをいい機会にして、読書の秋にどんどん本に親しんでもらいたいです。図書委員さん、素晴らしい発表をありがとうございました。

「いじめアンケート」にご協力ありがとうございました。

10月終わりに「いじめアンケート」をしましたが、その結果についてご報告します。「いじめられている」「いやな思いをしている」という児童が何名かいました。それぞれ詳しく聞き取りをし、解決に向けて当事者同士話し合ったり、学級全体に問題を投げかけたりしました。その後、いずれもいい方向に進んでいます。今後とも児童の様子を丁寧に見ていき、悲しい思いをする児童がないように全教職員で取り組んでいきます。保護者の皆さんで気付かれたことや気になることがあれば遠慮なくおっしゃってください。



充実の秋 各学年いろいろな行事や学習がありました



1・2年生—ビオラの花を植え、児童玄関や職員玄関を飾ってくれました。水やりも頑張ってくれています。



1・2年生—2年生が1年生をおもちゃランドに招待しました。相手を思いやりながら、楽しく遊ぶことができました。



6年生—粘土を使っての茶碗づくりをしました。これで食べる手作り味噌汁が楽しみです！



3年生—社会見学で消防署に行きました。実際の緊急出動の様子も見る事ができました。



4年生—児童の発案で、横矢公園のごみ拾いをしました。その翌日に、ビオラも植えました。



5年生—大豆を使ったおやつ作りをしました。大豆でお世話になっている吉田さんに教わりました。

授業参観・学級懇談会 ありがとうございました

20日(水)は、授業参観に来ていただき、ありがとうございました。普段より緊張した様子の子童が多かったように思いますが、お子さんの様子はいかがだったでしょうか？参観日に限らず、いつ学校に来ていただいても構いませんので、お子さんの様子をまた見ていただければと思います。



がんばる6年生

今井幸さん

ゆめタウン廿日市で、「税に関する絵はがきコンクール」の表彰式がありました。とても立派な態度で頑張ってくれました。



岩本土波くん

佐伯図書館で3回目の読み聞かせをしました。保育園児から小学生、大人までたくさんの人が聞きに来てくれました。次回は、12月14日(土)の予定です。



ツキノワグマについて勉強しました！

10月31日に野生動物保護管理事務所の方をお招きし、ツキノワグマについての勉強会を行いました。学んだのは、クマの生態や出会わないようにするために気を付けること、出会った時の対処の仕方などです。クマの骨や糞、足形なども持って来ていただいて、実際に触らせていただきましたが、今回の学習では、クマへの対応だけではなく、自然を維持するためにツキノワグマが大切な役割を果たしていることも学ぶことができ、児童にとって大変意義深い時間になりました。ここ数日は、クマの出没情報がありませんが、今後に生かしていきます。



